
NOTIZIE DALLA RIUNIONE AL CINEMA del  3/11/12 

 

 La riunione informativa del Consorzio al Cinema  tenutasi sabato 3 novembre 

 2012 ha visto il Comitato riproporre la contribuzione libera e 

 volontaria a favore della neonata società Ski Area, sul presupposto di avere  

 l’assicurazione proprio dal suo amministratore Innocenzo Cotti, presente alla 

 riunione, che sarà a maggioranza pubblica, avendone egli avuto a sua 

 volta assicurazione da Vallecamonica servizi di un proprio ulteriore 

 contributo, oltre a quello del BIM che, sommato, supererà quello dei 

 privati. Il Comitato, con Lanna e Pacchioli, ha addirittura proposto 

 di iniziare immediatamente la raccolta delle adesioni alla 

 contribuzione  tra i numerosi presenti al la riunione, a condizione che il Consorzio   ne 

 rimanga sempre e completamente fuori. 

 

 

 Daminelli  ha richiamato le preclusioni ed i divieti statutari che 

 impediscono l'intervento diretto del Consorzio. 

 Era presente anche il sig. Carlo Gervasoni che  non è stato chiamato a 

 parlare, mentre sono stati invitat i a farlo il presidente 

 dell'Associazione commercianti Arrigoni  e, come detto, Innocenzo Cotti. 

 

 Innocenzo Cotti  ha ringraziato e dichiarato che non gli interessa da 

 dove e né come arriveranno i soldi  per la sua società , e cioè se 

 direttamente dal Consorzio o dalla contribuzione volontaria... 

Arrigoni, dietro precisa domanda dalla platea, ha dichiarato che deve entrare il 

Consorzio direttamente. 

E' poi  intervenuto  Birnbaum  che ha esposto una sua teoria a riguardo. 

 Al termine della riunione, Gervasoni, alla domanda se aveva 

 abbandonato le "bellicose" intenzioni  sulla rivendicazione dei suoi 

 diritti e se per questi fosse stato, in qualche modo, saldato da qualcuno, ha 

 dichiarato "Certamente no!" ed ha anche parlato di suoi interventi sui 

 suoi beni recuperabili e/o asportabili dall'azienda e, quanto all a 

 recinzione dei piazzali a 1800 ha dichiarato che la perfezionerà 

 rispetto ai tubi "in precario" già collocati qualche giorno fa. 

 

 Notizie dal CdA del 4/11/12 del Consorzio Montecampione 

 

I consiglieri Cesari, Daminelli, Polo, Pezzotti, De Cristoforo , Piovani, Fumagalli  e 

Birnbaum  hanno quindi votato un contributo di € 150.000 a carico del Consorzio e 

quindi forzoso ed obbligatorio per tutti i consorziati  a favore della srl Ski Area. 

Regis Cotti si era  già allontanato in precedenza per impegni già pres i. 

Si sono opposti decisamente i consiglieri del Comita to Lanna e Pacchioli, i quali 

prenderanno ora le opportune  decisioni in merito, in quanto trattasi di delibera 

contraria allo Statuto, come da tempo il Comitato ha dichiarato e motivato. 


